

## **ACTO HOMENAJE EN EL ATENEO DE MADRID AL FRENTE POPULAR Y POR LA III REPÚBLICA**

**Viernes 12 de febrero de 2010. C/ del Prado, 21. 19:30 horas. Salón de Actos.  
Metro Antón Martín**

El 16 de febrero de 1936, la coalición republicana de progreso conocida por “Frente Popular”, en la que estaban históricos partidos como el PSOE, el Partido Comunista de España (PCE) e Izquierda Republicana (IR), entre otros, ganaba las Elecciones Generales. La no-aceptación de ese triunfo democrático por parte de los sectores antirrepublicanos, condujo directamente al Golpe de Estado de julio del 36 y la subsiguiente Guerra Civil, cuyas trágicas consecuencias se extienden hasta hoy día, como demuestra el auto contra el juez Garzón al intentar éste investigar los crímenes del franquismo.

En torno a esa histórica efeméride de febrero de 1936, tiene lugar este día 12 en el Ateneo de Madrid - sitio emblemático de la República-, auspiciado por la Agrupación que en dicho Ateneo toma su nombre de uno de los más firmes republicanos, el Presidente D. Juan Negrín, un gran acto público que partiendo de la Memoria Histórica avanza hacia la III República como restitución del proceso democrático truncado por el Golpe militar fascista.

El acto es organizado en colaboración con uno de los grandes referentes del republicanismo actual en España, la asociación Unidad Cívica por la República (UCR), y con la participación también del profesor Pedro García Bilbao, Vicepresidente de la Plataforma de Ciudadanos por la República, otra señera organización en la iniciativa social por la III República.

Asimismo, este significativo evento será la presentación en Madrid como nuevo Presidente Federal de UCR, de José Luis Pitarch, profesor de Derecho Constitucional por la Universidad de Valencia y Comandante de Caballería en la reserva, destacado integrante de la Unión Militar Democrática (UMD). El profesor Pitarch ha escrito referenciales libros sobre ésta y otras materias vinculadas a un proceso histórico –la Transición- que el Presidente de UCR considera incompleto y no culminado en tanto en España no se restituya una plena legalidad democrática en forma de III República federal, laica, participativa y solidaria.

Intervienen igualmente conocidas figuras republicanas, como Carlos Gallart, Coordinador del Taller de Historia Contemporánea, y Juanjo Picó, del programa radiofónico “La Hora de la República” y miembro también de la Junta Directiva Federal de UCR. El acto será presentado por Miguel Pastrana, Presidente de la Agrupación “Juan Negrín” del Ateneo de Madrid.

Dicha Agrupación ha facilitado desde su constitución (23 de abril de 2009), varias iniciativas y actos unitarios (“Homenaje a Lluís Companys”, “Verdad, Justicia y Reparación para las víctimas del franquismo y en apoyo al juez Garzón”, “6 de diciembre: de la II a la III República”...) colaborando con diversas organizaciones y personalidades (Julio Anguita, Carlos Jiménez Villarejo, Carlos París, Oriol Bohigas, Marcos Ana, Rosa Regás, César Navarro de Francisco, Armando López Salinas, Raúl Marco, Ludivina García Arias, etc) en lo que es visto por muchos como un importante salto cualitativo del movimiento republicano en nuestro país.